

## ELGOIBAR

# Las obras para construir el nuevo complejo asistencial Errezabal arrancarán «en el mes de abril o en mayo»

El Pleno aprobó ayer un cambio en el proyecto que establece los costes que asumirán tanto la Diputación como el Ayuntamiento, que ya ha emitido la licencia de obra

JABI LEON

ELGOIBAR. Aunque diferentes modificaciones y adaptaciones han retrasado la puesta en marcha del proyecto varios meses más de lo previsto, todo apunta a que las obras para la construcción del nuevo y moderno complejo asistencial Errezabal de Elgoibar arrancarán en el plazo aproximado de tres meses.

De hecho, el Consistorio elgoibartarra ya ha emitido la licencia de obra correspondiente y la corporación municipal aprobó en la sesión plenaria celebrada ayer un cambio en el contrato rubricado inicialmente que permite establecer de manera definitiva los porcentajes del coste total del proyecto que asumirán tanto la Diputación Foral de Gipuzkoa como el propio Ayuntamiento.

Según el contrato inicial la entidad territorial iba a asumir el 80% del coste y el Consistorio el 20% restante, pero finalmente, una vez definidas de manera definitiva las superficies que ocuparán el equipamiento asistencial y el aparcamiento de su planta inferior, la Diputación Foral de Gipuzkoa correrá con el 83,61% del gasto total y el Ayuntamiento de Elgoibar con el 16,19% restante (lo correspondiente al par-



Vista general del solar que albergó el desaparecido colegio de El Pilar, sobre el que se construirá el nuevo centro asistencial Errezabal. DV

king, que contará con 75 plazas de aparcamiento).

Traducido a cifras, cabe señalar que el proyecto a materializar supondrá una inversión de más de 21 millones de euros, de los que el Consistorio elgoibartarra aportará 2,6 millones de euros.

## La situación actual

La Diputación Foral de Gipuzkoa aprobó el pasado día 21 de enero el proyecto de ejecución del complejo asistencial de Elgoibar, por

lo que en estos momentos se encuentra en fase de exposición pública (hasta el 21 de febrero).

Según explica la alcaldesa de Elgoibar, Maialen Gurrutxaga, «si no se presentan alegaciones el Consejo de Diputados dará vía libre a las obras en su reunión del 25 de febrero y la empresa adjudicataria estaría en condiciones de iniciar los trabajos un mes más tarde, aproximadamente».

En el caso de que se presentaran alegaciones, en cambio, es-

tas deberán ser resueltas, por lo que el Consejo de Diputados no podría aprobar definitivamente el proyecto hasta un mes más tarde, que sería lo que se demoraría el inicio de las obras.

En cualquier caso, el esperado proyecto para la construcción del nuevo complejo asistencial de Errezabal empezará a ejecutarse «en abril o mayo».

Dicho equipamiento, que dará respuesta a las necesidades asistenciales tanto de Elgoibar como

de otros municipios del entorno, tendrá ocho plantas de altura. Entre otros servicios, en la planta inferior se instalará una cafetería y el espacio para el nuevo centro de atención diurna, que tendrá capacidad para atender a 40 personas dependientes.

El resto del edificio, que constará de diferentes módulos, estará destinado principalmente a la nueva residencia, que contará con un total de 130 plazas (15 de ellas serán para psicogeriatría).

## El equipo Urkunde del club de balonmano Sanlo consigue ascender a Liga Vasca de categoría cadete en Zumarraga

J. LEON

ELGOIBAR. El Urkunde, el equipo masculino de categoría cadete del club de balonmano Sanlo, jugará a partir de ahora en Liga Vasca.

Los elgoibartarras lograron el pase a su nueva categoría durante la fase de ascenso que se disputó a lo largo del pasado fin de semana en Zumarraga.

En el primer partido disputado el viernes el Urkunde perdió (32-38) ante el Muskiz; mientras que el sábado los elgoibartarras se impusieron al Eibar (32-29) y el

domingo perdieron ante el Urola (37-34).

Con esos resultados el equipo del Sanlo concluyó la fase de ascenso en la tercera posición, la última que servía para conseguir el ascenso de categoría (el Muskiz se clasificó como primero y el Urola como segundo).

En cualquier caso, los integrantes del Urkunde no tendrán mucho tiempo para celebraciones, ya que su debut en Liga Vasca tendrá lugar este sábado (a las 17.45 horas) en el polideportivo Olaizaga de Elgoibar y ante el Bidasoa.



Los integrantes del Urkunde celebran su ascenso a Liga Vasca en el polideportivo de Zumarraga. SANLO

Respecto a la jornada liguera disputada el pasado fin de semana por los equipos de categoría sénior del Sanlo, el Alcorta de Liga Vasca masculina logró una impor-

tante victoria (33-38) en su visita al Indupime Basauri; mientras que el Malape de Liga Vasca femenina perdió en el encuentro que disputó como local (18-27)

ante el Ereintza Bitek. Finalmente, el Salento de Segunda Territorial logró una cómoda victoria (24-17) en el partido que jugó frente al Sugaar Ordizia en Elgoibar.